

Randonnée du 12 octobre 2023

Environ 45 personnes étaient présentes à la randonnée à Ste Jamme sur Sarthe.

Nous avons profité d'une belle journée chaude, sûrement la dernière de l'année !

Nous avons pu apprécier les jolis petits chemins au bord de la Sarthe et dans la campagne.

Une visite improvisée du musée « Les fondeurs d'Antoigné » a clôturé la journée.

Jean-Guy nous a fait un compte rendu historique, comme d'habitude très documenté, à voir sur son blog :

<https://rando-libre72.blogspot.com/>

Merci aux bénévoles qui ont encadrés cette rando : *Bénédicte, Christiane, Claude, Didier et Nicole*

